

Publication municipale - Mairie de Saint-André-de-Corcy

## ÉDITO

Les festivités estivales ont été lancées depuis un mois déjà et ce, avec la traditionnelle fête de la musique. Encore une fois, nous avons eu peur que ce soit sous la pluie... Finalement, qu'importe! Vous êtes toujours nombreux pour cet événement animé par l'EMSAC et vous participez chaque année à sa réussite. Ce jour-là, nous étions aussi heureux d'accueillir La Ronde des Jeux, proposée par la Ludothèque à l'Atelier 208 et Rêves de cirque, toujours très original. Nous vous souhaitons un très bel été.



Avec cette édition, la Commune vous offre un plan du village.

## INAUGURATION SUR LE PLATEAU SPORTIF



Le 15 juin 2024 avait lieu l'inauguration des 2 pistes de **pumptrack** (piste en boucle, constituée de bosses et de virages relevés, qui peut être utilisée avec différents équipements sportifs) et de l'**espace sportif multigénérationnel** dont la zone fitness connectée, une première dans le département de l'Ain!

Il y avait du beau monde : des Corciens, Mme Alexandrine BUTILLON du département, M. Romain DAUBIÉ, député, des élus des communes voisines, des membres des associations locales et des riders ! Nous avons été honorés de la présence du club de Beynost BMX la Côtière, venu avec 7 pilotes dont Téa BATLLE, championne de France, et le club de BMX de Neuville-sur-Saône, avec 2 pilotes : Aidan et Loris. Merci à nouveau à vous tous!



AGENCE  
NATIONALE  
DU SPORT

AIN<sup>01</sup>  
le Département

PRÉFÈTE  
DE L'AIN  
Liberté  
Égalité  
Fraternité



Qu'il est chouette ce plateau sportif! Il offre un véritable espace de vie partagé en plein centre du village, activité et oisiveté se côtoient, Et c'est bien là l'esprit recherché! pouvoir se sentir libre de se connecter à la nature selon ses envies, se ressourcer selon ses besoins.

Les jeunes élus du premier CMJ avaient identifié le potentiel de ces lieux, et c'est tout naturellement que le second CMJ prend le relais pour continuer le projet sur l'embellissement du plateau sportif.



Lors de notre matinée nettoyage en juin, nous avons constaté encore bien trop de déchets hors poubelles et de nombreux mégots.

Pour rappel, il y a un point d'apport pour le verre en face la salle polyvalente et 3 vers l'Atelier 208.



## VILLAGE EN FÊTE, 1ÈRE ÉDITION!

La fin d'année scolaire est toujours très chargée à Saint-André-de-Corcy : bien sûr, il y a la traditionnelle fête de l'école organisée par l'ALEJ, les galas de fin d'année, les saisons sportives qui se terminent avec leur lot de performances et de trophées. Et cette année, il y a eu la 1ère édition de *Village en fête*.

Les jeunes élus du CMJ, accompagnés d'enfants de la MECS, ont parcouru le village, portant chacun une flamme qu'ils ont confectionnée et invitant les habitants à se retrouver sur le plateau sportif où les festivités allaient démarrer.



8 associations ont assuré les activités et réalisé des démonstrations : ABSAC01, CorcyEndurance, Corcyping, EMSAC, Handiski, les Randoambistes, Sporting club judo, Tennis Club.



La nouvelle association du village, le Gueulard était présente. Des jouets en bois, un château gonflable et un coin lecture agrémentaient également la journée, pour le plaisir de tout un chacun.

Les élus du CMJ avaient organisé un quiz dont une question concernait le passage de la flamme olympique à Saint-André-de-Corcy. Car oui, la flamme est passée à Saint-André-de-Corcy! et les jeunes ont voulu rendre hommage à l'homme qui l'a portée le 29 janvier 1968 : Martial DEAL. Martial est venu à la journée remettre un prix aux 3 gagnants. Le soir, un film était projeté pour terminer cette très belle journée. Un grand merci à tous ceux qui ont participé à l'organisation de l'événement et nous vous donnons rendez-vous l'été prochain!



## LE 13 JUILLET 2024, FEU D'ARTIFICE DANS LE VILLAGE



Pour vous accueillir lors de cette tradition, 2 food trucks pour la petite restauration, une buvette tenue par les élus et quelques volontaires et le soleil !

Le feu d'artifice était super ! Nous vous remercions pour cette soirée, dont les bénéfices de la buvette iront au Centre Communal d'Action sociale.



## ISABELLE MARTIN, DIRECTRICE GÉNÉRALE DES SERVICES



Je travaille dans la fonction publique territoriale depuis la fin de mes études à Sciences Po. Je dis souvent que j'ai le service public chevillé au corps mais je reste convaincue de son rôle pivot dans le vivre ensemble. C'est un élément de cohésion sociale évident pour moi.

J'ai commencé ma carrière à Rillieux-la-Pape où j'ai travaillé dans différents domaines, en tant que chef de service ou chargée de missions : culture, affaires générales, grands projets, développement économique et transports. J'ai ensuite poursuivi ma carrière à Chassieu dans l'Est Lyonnais où j'ai été successivement directrice des affaires publiques, puis directrice du Centre Communal d'Action Sociale. Dernièrement, j'occupais le poste de directrice de la culture, du sport, de la cohésion sociale et de la sécurité à la Communauté de Communes de Miribel et du Plateau. A chacune de ces étapes professionnelles, j'ai toujours placé l'habitant, l'utilisateur, parfois le bénéficiaire, au centre de mes préoccupations.

J'avais depuis longtemps envie d'occuper un poste de Direction Générale des Services. C'est chose faite depuis le 25 mars dernier. J'ai à cœur de manager en proximité. J'aime autant intervenir au niveau opérationnel sur de la gestion de projet que stratégique en conseillant la municipalité que j'espère accompagner à la hauteur de ses attentes.

## RÉNOVATION DU GROUPE SCOLAIRE

Les travaux de la chaufferie ont démarré ; ci-après, un planning succinct avec un chevauchement des différents corps d'état :

	juin-24	juil-24	août-24	sept-24	oct-24
Désamiantage cantine	03 juin au 27 juillet				
Désamiantage écoles maternelle et élémentaire			01 août-24		
Démolition cantine et ancien préau école maternelle	27 juin au 3 septembre				
Gros œuvre	17 juin au 13 septembre				
Travaux de charpente et bardage bois			11 juillet au 1 octobre		
Installation réseau d'électricité			11 juillet au 1 octobre		

Pendant les travaux, le petit parking en face de la cantine qui servait de stationnement le jour du marché est neutralisé. Vous trouverez ci-dessous, les différents points de stationnement possibles, en orange :



ÉVÈNEMENTS

Pour tout savoir sur les événements, consultez la page dédiée du site de la mairie ou le canal "Événements" de PanneauPocket.

## COMPOSTAGE

Pour répondre aux questions principales et pour rendre les zones de compostage du village efficaces, voici quelques réponses à :

### Quels déchets peut-on composter ?

- Les déchets de cuisine : épluchures, marc de café, croûtes de fromages... et de jardin : tonte de gazon, feuilles mortes, fleurs fanées...
- D'autres déchets organiques, ou « biodéchets », devront être compostés avec modération ou précaution : la viande, les végétaux durs, les coquilles d'œuf...
- Il ne faut **surtout pas** mettre au compost : des sacs en plastique, des produits chimiques et synthétiques, du bois vernis/peint, des couches culottes...

### Comment bien gérer le processus du compost ? L'ADEME nous donne les clés d'un bon compost :

- Bien mélanger les déchets (déchets « carbonés » tels que feuilles mortes et herbes sèches et « azotés » comme les déchets de cuisine, humides et secs, grossiers et fins) ;
- Broyer les déchets si besoin : lorsqu'ils sont durs ou encombrants comme les branchages issus de l'élagage des arbres et arbustes du jardin ;
- Aérer les matières, en brassant soigneusement le tout ;

Surveiller l'humidité du compost : ni trop, ni trop peu!



Le compostage est un authentique geste éco-citoyen qui permet à la fois de réduire ses déchets et de fabriquer soi-même son terreau, gratuit et 100% naturel, évitant l'achat et l'utilisation d'engrais chimiques.

## DOTATION D'UN BAC JAUNE

A partir du 1er septembre 2024, les sacs jaunes ne seront plus collectés.

Vous pouvez encore retirer le bac jaune qui vous est attribué à la déchèterie de Saint-André-de-Corcy jusqu'au **31 juillet 2024 inclus**.

Pour les personnes isolées et/ou non mobiles, la commune propose de récupérer le bac et l'apporter à domicile. Se faire connaître au plus tôt à la mairie (04 72 26 10 30) et apporter le courrier reçu ou une facture de redevance incitative.



Les agents techniques refont les peintures au sol des emplacements de stationnement : route de Lyon et sur le parking de la Croix-Blanche, de la Gare et des parkings qui le nécessitent.



Mutuelle santé communale : les permanences reprennent!

Vendredi 30 août 2024, sur RV en appelant au 04 37 91 38 48 ou au 06 16 24 92 28.

## EN PÉRIODE DE CANICULE, QUELS SONT LES SIGNAUX D'ALERTE ?



CRAMPE



FATIGUE  
INHABITUELLE



MAUX DE TÊTE



FIÈVRE > 38°C



VERTIGES  
OU NAUSÉES



PROPOS  
INCOHÉRENTS

SI VOUS VOYEZ QUELQU'UN VICTIME D'UN MALAISE, APPELEZ LE 15



@MinsaitSante



En cas de déclenchement de la vigilance orange relative à la canicule, le CCAS appellera les personnes du **registre** et la salle du conseil municipal, qui est climatisée, sera ouverte les jours de semaine de 09h00 à 16h00.

### Ne restez pas isolé, signalez-vous!

Vous pouvez vous inscrire sur le **registre des personnes vulnérables** en mairie, en remplissant le bulletin d'inscription, via le site internet ou au Point Info Social.

Un proche peut le faire pour vous, un représentant légal ou encore un professionnel.



Le CCAS vous invite pour son 2ème **CAF ' & TARTINES**, le 1er septembre 2024. Venez partager un moment de convivialité autour d'un petit déjeuner.

## Corcy News

Édité par la mairie de Saint-André-de-Corcy

☎ 04 72 26 10 30

🌐 [saintandredecorcy.fr](http://saintandredecorcy.fr)

Retrouvez toute l'actualité de la commune sur :

L'application PanneauPocket

La page Facebook